

Viernes 22 de junio de 2018

Reforma Deporta México más latinos que EU.- MPI

José Díaz Briseño/ Corresponsal Washington DC, Estados Unidos (22 junio 2018).- Desde 2015, México deporta anualmente a más migrantes centroamericanos que el propio Estados Unidos según un nuevo análisis hecho por el Migration Policy Institute (MPI, en inglés), el principal centro de investigación sobre migración en Washington Basado en cifras oficiales del Departamento de Seguridad Interna de EU y de la propia Secretaría de Gobernación, el análisis del MPI -compartido con REFORMA- revela cómo México supera ya ampliamente a EU en la deportación de migrantes provenientes de Honduras, Guatemala y El Salvador. P.C. migración, deportación Comienza la UE a aplicar aranceles a EU

EFE Bruselas, Bélgica (22 junio 2018).- La Unión Europea comenzó hoy a aplicar aranceles por valor de 2 mil 800 millones de euros a una lista de productos procedentes de Estados Unidos como represalia por la decisión del Gobierno de ese país de gravar las importaciones de aluminio y acero comunitarios. La medida, que entró en vigor la pasada medianoche (22.00 GMT), ha sido calificada por la Comisión Europea, máxima autoridad comercial de la UE, como "proporcionada" y en línea con las normas de la Organización Mundial del Comercio (OMC). P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles, economía mundial Encarecerán casas hasta 10 por ciento

Adriana Leyva Guadalajara, México (22 junio 2018).- Los aumentos no paran en la industria de la vivienda y quien adquiera una casa en lo que resta del año va a pagar por ella hasta un 10 por ciento más. Para el inicio de 2018 se generó un incremento de alrededor del 3 por ciento debido al alza de precios en insumos como el cemento y acero, pero ya avanzado el primer semestre se sumó otro aumento de entre un 4 y 7 por ciento. "El incremento de la vivienda en el primer semestre ha sido derivado de incrementos en los insumos y dependiendo del nivel de la vivienda podríamos pensar de un 4 al 7 por ciento lo que ha impactado", explicó Francisco Javier Pelayo Aguilar, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi) en Jalisco. P.C. Canadevi, sector vivienda Crece riesgo de fin del TLC

Monterrey, México (22 junio 2018).- Las probabilidades de que termine el TLC han aumentado, refieren diversos estudios. "Con una retórica más agresiva disparada al norte de la frontera (con Donald Trump) y con un nuevo Gobierno potencial al sur (México) no es exagerado sugerir que las probabilidades de un TLC renegociado están disminuyendo", advierte el grupo financiero holandés Rabobank, destacando que las pláticas del acuerdo ya no cumplieron con una fecha límite. Agrega que la incertidumbre crece con la posible llegada de Andrés Manuel López Obrador a la Presidencia, quien no se ha manifestado contra el acuerdo, pero ha establecido que su fin no sería fatal para el País. P.C. TLC, acuerdos comerciales, economía mundial El Economista General Motors confirma plan para fabricar su Chevrolet Blazer en México Reuters Y AFP General Motors Co sigue adelante con su plan para fabricar el nuevo vehículo urbano deportivo Chevrolet Blazer en México, dijo el jueves un portavoz de la automotriz a pesar de las críticas del presidente estadounidense, Donald Trump, sobre la manufactura de vehículos en el extranjero. Trump ha presionando a los fabricantes de automóviles para que construyan más vehículos en Estados Unidos bajo los esfuerzos para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Seguimos comprometidos en trabajar con el Gobierno para un TLCAN modernizado", dijo el portavoz de GM, Patrick Morrissey, quien agregó que la decisión se tomó hace años. P.C. General Motors, industria automotriz, producción Con TLC, Japón y la UE desafían proteccionismo Roberto Morales Japón y la Unión Europea (UE) programaron firmar el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambos el próximo 11 de julio en Bruselas, Bélgica. Una vez ratificado este tratado, llamado Acuerdo de Asociación Económica (AAE), abarcará una población de alrededor de 600 millones de personas en 29 países que representan aproximadamente 30% del Producto Interno Bruto (PIB) mundial. P.C. acuerdos comerciales, economía mundial httpSe debe pugnar por el libre comercio en la OMC: Canacindra Lilia González Aun cuando una parte del mundo, incluido México, ha respondido a la guerra comercial de Estados Unidos con aranceles, es urgente que nuestro país y sus industrias en conjunto lideren y pregonen el libre comercio dentro de la Organización Mundial de Comercio (OMC), a fin de combatir el "proteccionismo o populismo", que sólo trae retrasos a las economías participantes, pugnó Juan Manuel Chaparro Romero, presidente de Fomento Industrial de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra). "México y sus manufacturas siguen en favor del libre comercio basado en las reglas internacionales, establecidas dentro de los términos de la OMC; y por ello, hará lo necesario para que se llegue a una buena negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)", pero no bajo amenazas, presiones o afectaciones intencionadas del presidente estadounidense Donald Trump, advirtió el industrial. P.C. Canacindra, TLCAN, OMC, acuerdos comerciales, economía mundial Envíos agro serán por 35,000 mdd: EPN Patricia Romo Y Leopoldo Hernández Con la proyección de cerrar este año con 35,000 millones de dólares en exportaciones agroalimentarias, el mandatario Enrique Peña Nieto aseguró que el campo mexicano "está viviendo el mejor momento de su historia". "Pasamos de ser el doceavo productor de alimentos en el mundo, de ser un país que tenía que importar más alimentos de los que producía, a ser hoy la décima potencia productora de alimentos en el mundo", refirió al participar en el encuentro 2018 México Potencia Exportadora, en el estado de Jalisco. P.C. sector agroalimentario, exportaciones China y EU podría dañar a sector automotriz Reuters La automotriz alemana Daimler recortó su estimación de ganancias para el 2018 y BMW dijo que está revisando "opciones estratégicas" debido a la guerra comercial entre China y Estados Unidos, lo que generó temores de más rebajas de las proyecciones de utilidades en la industria automotriz. Daimler advirtió que los aranceles de China a las importaciones de autos enviados desde Estados Unidos afectarán a las ventas de sus vehículos Mercedes-Benz, lo que resultará en ganancias antes de intereses e impuestos (EBIT) levemente menores este año. P.C. industria automotriz, aranceles, importaciones, economía mundial Inflación se ubica en un nivel de 4.54%, presionada por aumento en los precios de energéticos Ana Karen García En la primera quincena de junio del 2018, la inflación registró una variación anual de 4.54%, en su interior, el componente que engloba productos como

alimentos, bebidas, tabaco, vivienda, educación y otros servicios aumentó 3.59%, mientras que el componente que comprende productos agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno creció 7.41%. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) incrementó 0.13% en los primeros quince días de junio del año en curso respecto de la última quincena de mayo del mismo año. De acuerdo con datos del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía), en la primera quincena de junio, en relación con la quincena anterior, el rubro que registró el mayor aumento en precios fue el de energéticos (1.32 por ciento).

P.C. INEGI, INPC, inflación Recaudación por ISR desacelera su crecimiento Belén Saldívar El Impuesto sobre la Renta (ISR) es el principal gravamen mediante el cual el gobierno federal obtiene el mayor número de recursos; sin embargo, durante el primer cuatrimestre del 2018 la recaudación de dicho impuesto desaceleró su tasa de crecimiento. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de enero a abril de este año entraron a las arcas del gobierno 626,574 millones de pesos por el cobro del ISR tanto a personas físicas como personas morales, lo cual representó 58% de los ingresos tributarios y 47.4% de los ingresos totales del gobierno federal. Sin embargo, en comparación con el año pasado, cuando recaudó 595,741 millones de pesos, la recaudación por ISR apenas presentó un crecimiento de 0.1% en términos reales, el crecimiento más bajo para un periodo similar en el sexenio de Enrique Peña Nieto.

P.C. SHCP, ISR, finanzas públicas, impuestos Reforma fiscal de EU genera dudas en la Fed Reuters La reciente reforma fiscal realizada por el gobierno de Estados Unidos generará un impulso en el crecimiento económico en el corto plazo, pero no está claro que pueda ser sostenible en el tiempo, dijo el presidente de la Reserva Federal (Fed) en Minneapolis, Neel Kashkari. "Sabemos que si bajas los impuestos debería haber un impulso en el crecimiento económico en el corto plazo", dijo Kashkari en un acto en Minneapolis, Minnesota. "La duda es cuando termine ese corto plazo, ¿llevará realmente a un crecimiento económico mayor y sostenido? Eso no está claro ahora mismo".

P.C. Estados Unidos, reforma fiscal México es atractivo para las fintech extranjeras Notimex Por el tamaño de la población de más de 120 millones de habitantes, así como por una Ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera, conocida como Ley Fintech, México se ha convertido en un país atractivo para el ecosistema fintech internacional. Y es que la legislación aprobada este año, única a nivel mundial, establece las herramientas regulatorias necesarias para el sano desarrollo de este sector, el cual busca, a través de la tecnología, una mayor inclusión financiera en el país.

P.C. sistema financiero, fintech, tecnología financiera Cuatro afores concentran 66% del ahorro voluntario Elizabeth Albarrán De enero a mayo, el ahorro voluntario y solidario que registran las administradoras de fondos para el retiro (afores) llegó a 63,567 millones de pesos, lo que significó un aumento de 30% respecto del mismo periodo del 2017 y un nuevo récord histórico. De acuerdo con información de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), si bien cada año el ahorro voluntario crece de manera significativa, 66% del monto total se concentra en sólo cuatro de las 10 afores que hay en el mercado. XXI Banorte es la afore que más ahorro voluntario registró con un total de 18,266 millones de pesos, lo cual representa 29% del total. Además, este monto significó un incremento de 19% respecto de los primeros cinco meses del 2017.

P.C. Afores, pensiones, seguridad social, ahorro La Jornada Actividad económica crece 4.5% en abril: Inegi Notimex Ciudad de México. Durante el mes de abril de 2018 el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) mostró, en cifras originales, un crecimiento de 4.5 por ciento en relación con el mismo periodo del año previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A su interior, las actividades terciarias (sector manufacturero) tuvieron el mejor desempeño en el mes de referencia, con un crecimiento de 4.5 por ciento a tasa anual, seguido de las primarias (agricultura, ganadería, pesca y minería) con 3.9 por ciento y las secundarias (comercio y servicios) con 3.8 por ciento.

P.C. INEGI, IGAE, actividad económica Amaga Trump con arancel de 20% a autos de UE Reuters Washington. El presidente Donald Trump amenazó con aplicar un arancel de 20 por ciento contra todos los autos ensamblados en la Unión Europea que ingresen a Estados Unidos, un mes después de que su gobierno lanzó una pesquisa para determinar si las importaciones de vehículos constituían una amenaza para la seguridad nacional. "Si esos aranceles y barreras no se derriban y remueven pronto, vamos a imponer un arancel de 20 por ciento contra todos los autos que entren a Estados Unidos. ¡Armenlos aquí!", escribió Trump en Twitter este viernes. El Departamento de Comercio estadounidense pretende retomar para fines de julio o agosto una pesquisa sobre si las importaciones de automóviles y piezas representan un riesgo para la seguridad nacional, dijo el jueves el titular de la cartera, Wilbur Ross.

P.C. Estados Unidos, industria automotriz, aranceles OPEP acuerda aumentar producción en un millón de barriles diarios Afp Viena. La OPEP acordó este viernes aumentar la producción en cerca de un millón de barriles diarios, indicó el ministro saudita de Energía al salir de una reunión en Viena. "Tenemos consenso", dijo Khaled Al Falí al salir de la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). "Nos pusimos de acuerdo en una cifra aproximada de un millón" de barriles de aumento, añadió.

P.C. OPEP, petróleo, producción Peso se aprecia tras alza de tasa de interés Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este viernes después de que el Banco de México elevó en la víspera la tasa referencial, en una medida dirigida a contrarrestar los efectos de una caída de la moneda y mantener una tendencia inflacionaria a la baja. La divisa local extendió ganancias momentos después de conocerse que la OPEP acordó incrementar su producción de petróleo. La moneda cotizaba en 20.2035 por dólar, con un avance de 0.61 por ciento o 12.35 centavos, frente a los 20.327 del precio de referencia de Reuters del jueves.

P.C. tipo de cambio Incrementan importaciones de maíz en México Susana González G. Ciudad de México. México importó en total 6 millones 169 mil toneladas de maíz de enero a mayo de 2018 y exportó 429 mil toneladas del mismo grano en el mismo periodo, lo que representa apenas el 7 por ciento de lo adquirido en el extranjero, indicó el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). Sea maíz blanco, amarillo o quebrado, un 98 por ciento de las importaciones del principal grano que consumen los mexicanos proviene de Estados Unidos, pues en el periodo referido de Brasil sólo ingresaron 107 mil toneladas de maíz amarillo, destinado al sector pecuario, es decir sólo 2 por ciento del total de las importaciones.

P.C. maíz, importaciones Cemda, preocupado sobre reservas de agua Carolina Gómez Mena Ciudad de México. El Centro Mexicano de Derecho Ambiental (Cemda) expresó sus "preocupaciones" en torno a los 10 decretos de reservas de agua publicados por el Ejecutivo federal, a través de los cuales "se suprimen zonas de vedas y se establecen zonas de reserva de agua en varias cuencas del país". Con ello

“modifican el nivel de control sobre las concesiones y la protección de las cuencas hidrológicas, pasando de la veda, donde no se permiten concesiones, a la reserva, donde se protege una parte del agua de la cuenca para usos urbanos y de protección al ambiente, y la otra parte se libera para concesiones”. Ante esto, el Cemda expuso que “es posible que los decretos de referencia no hayan sido expedidos con la mejor y más actualizada información científica disponible”. P.C. Cemda, agua, recursos naturales, decretos El País Trump da un ultimátum a Europa para que rebaje los aranceles a los coches estadounidenses SANDRO POZZI Donald Trump aprieta el mordisco. El presidente de Estados Unidos ha amenazado con aplicar un arancel del 20% a las importaciones de coches que llegan desde el lado europeo del Atlántico si la UE no rebaja “pronto” los suyos a los vehículos procedentes de EE UU. Actualmente ese gravamen que se paga al cruzar la frontera es del 10%. Para los coches europeos que entran a EE UU es del 2,5%. Trump lleva denunciando desde la campaña electoral que este desfase es injusto y penaliza a su industria. El anuncio del inquilino de la Casa Blanca llega en el mismo día en el que la UE empieza a aplicar aranceles especiales sobre productos importados desde EE UU por valor de 3.200 millones de dólares. La Comisión Europea explicó el pasado miércoles que se trata de una medida para “reequilibrar” los aranceles del 25% impuestos al acero y del 10% al aluminio desde el pasado 1 de junio. Afecta a productos agrícolas y otros bienes que tienen origen en regiones muy sensibles para los republicanos. P.C. Estados Unidos, Europa, industria automotriz, aranceles Sindicatos y empresarios se disponen a sellar el pacto salarial el próximo lunes MANUEL V. GÓMEZ Todo está listo para que el lunes los sindicatos UGT y CC OO, y las patronales CEOE y Cepyme cierren el acuerdo de negociación salarial, según figura en un documento que una de las centrales ha enviado a su organización y al que ha tenido acceso EL PAÍS. Las cifras generales sobre la subida de los sueldos ya están cerradas: un alza anual del 2% hasta 2020, más otro 1% según beneficios, productividad o absentismo y una mejora para los más bajos hasta llegar a los 14.000 euros anuales. La redacción definitiva aún no está cerrada y faltan detalles por definir. Pero los negociadores no creen que esos flecos hagan descarrilar el pacto. P.C. sector empresarial, sindicatos, salarios